

世界にもひな祭りは存在するの？

## イタリアのフェスタ・デッラ・ドンナ

日本で3月といえば、ひな祭りがぱッと思い浮かぶでしょう。

うちにも4歳の娘がおりますので、毎年この季節になると子ども部屋が雛人形で華やぎます。

今年も雛人形を出していて「そういえば、世界にもひな祭りに似た伝統行事はあるのだろうか？」という疑問に駆られました。

早速、世界のひな祭りについて調べてみると、日本のように「人形を飾る」という意味で似ているのは、インドの「ナヴァラトリ」というお祭りが存在することが分かりました。

日本だとひな祭りは女の子のイメージが強いですが、インドでは女性全員のお祭りという認識みたいです。

———しかし、このお祭りは10月に開催されているとのこと。

伝統行事を調べる上で、できれば3月のイベントがいいなと思い、同じ3月でひな祭りに似たイベントはないか探してみたところ、ありました！

3月8日イタリアのフェスタ・デッラ・ドンナです！

日本のように人形を飾ったりはしないけど、女性に感謝を込めて愛や幸せの象徴であるミモザを贈る文化があるそうですよ！

なぜ3月8日に贈るのか？

どうやら「国際女性デー」の開始日が1911年3月8日だったことに関係があるようです。

私も、以前外国のお友達と喋っていた時に「あ！今日国際女性デーだ！おめでとう！」と言われ、ポカンとした思い出があります（笑）

日本ではあまり馴染みがないですね。

ミモザ

花言葉は感謝、友情、密かな愛、エレガンス、思いやりといった意味があるそうです。

イタリアでは家族や友人、恋人など親しい女性にミモザを贈るんだそう。

といえば近くのスーパーにミモザが売っていたことを思い出しました。

我が家も3月8日はミモザで部屋を飾りたいと思います。